

親愛な友人の皆様、

朝鮮革命と世界の自主化偉業の卓越した指導者である金日成主席の生誕110周年に際して白頭山の偉人を称える国際祝典組織委員会と朝鮮との親善協会の共同主催でインターネット慶祝舞台「人類の永遠な太陽金日成」が開催されたことを嬉しく思います。

まず私は、進歩的人類の様な心をこめて世界の自主化偉業遂行に不滅の貢献をされた金日成主席にもっとも崇高な敬意を表します。

併せて今回の慶祝舞台の成功のために積極的なご努力を傾けられた各国の団体・人士の皆様にも白頭山の偉人を称える国際祝典組織委員会を代表して衷心からの謝意を表します。

親愛な友人の皆様、

人類史には偉人が多く記録されていますが、指導の長久さと多才多様な風貌、築き上げた業績において金日成主席のような卓越した偉人は珍しいのであります。

私はこの場を借りて、金日成主席の高貴な生涯と業績について改めて振り返りたいと思います。

朝鮮が日本帝国主義の植民地であった1912年4月15日に代々愛国的かつ革命的な家庭で生まれた金日成主席は両親の教育と革命実践の中で熱烈な愛国心と徹底的な民族自主精神を備えられました。

早くも14歳の時に日本帝国主義を打倒して朝鮮を解放し、さらには世界のあらゆる帝国主義を打ち倒すことを目的とする組織を結成された主席は70星霜被抑圧勤労大衆の自由と解放、自主的な暮らしをめざしてすべてを捧げられました。

周知の通り、金日成主席のもっとも輝かしい功績は自主時代の偉大な指導思想であるチュチェ思想を創始されたことでもあります。

チュチェ思想は一言で言えば、人間があらゆるものの主人であり、すべてを決定するという思想であります。言い換えれば、革命と建設の主人は人民大衆であり、革命と建設を推し進める力も人民大衆にあるという思想であります。

チュチェ思想は、自主性を生命とする人間の本性と運命開拓の道をもっとも正しく示しているがゆえに世界の進歩的人民の絶対的支持と共感を呼び起こしています。

とりわけチュチェ思想が明かにした政治における自主、経済における自立、国防における自衛の原則は自主独立国家建設の確固たる指針となっています。

金日成主席は、偉大なチュチェ思想を具現して2回の革命戦争、2段階にわたる社会革命を輝かしい勝利へ導き、チュチェ思想の真理性と生活力を実証しました。

主席は15星霜にわたる抗日武装闘争を展開して1945年8月に朝鮮を解放し、1950年代初には米国を頭とする帝国主義連合勢力との3年間の祖国解放戦争で輝かしい勝利を収めて一代に二つの帝国主義を打ち倒した鋼鉄の領袖者、民族解放闘争の救いの星として称えられました。

金日成主席は、非凡な指導力で立ち後れた植民地農業国家であり、それさえ戦争によってすべてが破壊された朝鮮を短期間に強力な社会主義工業国家に発展させる歴史の奇跡を創造しました。

主席は朝鮮戦争後、重工業の優先的な発展を保障しながら軽工業と農業を同時に発展させるという独創的な経済建設路線を示し、懸命に指導して工業化を14年間で実現し、英雄朝鮮の勢いと威容を再度世界に誇示しました。

朝鮮は、自分の科学技術力と自国の原料、燃料、資源に依拠する強力な自立的民族経済を建設して世界のいかなる政治的、経済的激動にも揺れることなく社会主義建設を進めることができるようになりました。

その後、東欧の社会主義が崩壊しても朝鮮が自分の政治体制と制度を維持しただけではなくさらに強化・発展させることができたのは、主席が一貫して実施してきた自主政治とともに自立的民族経済の強固な土台があったからであります。

金日成主席は、人民を天のごとくみなして熱烈に愛し、もっとも優れた施策を実施しながら人民の運命を責任をもって見守る国、人民大衆中心の社会主義社会を建設しました。

朝鮮では、解放後の翌年から土地改革と重要産業の国有化、労働法令と男女平等権法令公布のような全般的民主改革が実施され、戦時には全般的無償治療制が、戦後には全般的11年制無料義務教育制と働きながら学ぶ教育システムなどの人民のための施策が次々と実施されましたし、1974年には世界で唯一の税金のない国となりました。

世界の人々は、朝鮮で達成された驚くべき成果は主席の卓越かつ洗練した指導のたまものであり、朝鮮は「千里馬朝鮮」、「チュチェ朝鮮」であると称えました。

国と人民を熱烈に愛していたからこそ、金日成主席は外部勢力による国の分断で胸を痛められ、一生を朝鮮の統一のために尽くしました。

主席が示した自主統一、平和統一、民族大団結の祖国統一3大原則と高麗民主連邦共和国創立方案、全民族大団結10大綱領は国の統一のための根本原則と方途を全一的に体系化、集大成した3大憲章となっています。

金日成主席は、一国、一族だけではなく全人類と世界の平和と繁栄、幸せを心から願い、世界の自主化偉業を陣頭で導かれた世界革命の卓越した指導者でありました。

主席はあらゆる支配主義と植民地主義を清算し、すべての国と民族の自主性が完全に実現され、自主化された世界を建設するという独創的な思想を示し、その実現のための闘争を精力的に導きました。

主席は「自主性を擁護する世界の人民は団結しよう！」というスローガンのもとに社会主義国、発展途上国との親善・協力関係をさらに発展させ、非同盟運動の統一団結を固めるようにしました。

主席は、帝国主義に反対し、自主性をめざしている革命的国と人民を積極的に支持・声援し、物心両面から支援しました。

多くの新興独立国家が朝鮮の現実から自国の発展の道を模索し朝鮮の経験を学び、経済援助まで要請する時に主席は、植民地従属から解放されたばかりの国を援助しなければ彼らが再び帝国主義者に経済的に従属されるであろうと、困難でもわれわれが援助しようと、躊躇なく諸分野にかけて莫大な規模の支援を与えました。

改めて確言しますが、金日成主席のように天才的な思想・理論と非凡な指導、崇高な徳望を備えた偉人は古今東西にいません。

それがゆえに主席の生存の時はもちろん、世紀が代わった今も国と民族、思想と政見の差異を超越して世界の人々が主席を人類の永遠な太陽として尊敬し、称えています。

金日成主席の思想と偉業は金正日総書記によって立派に継承されましたし、今日は金正恩閣下によって朝鮮民主主義人民共和国は発展の全盛期を迎えています。

金正恩閣下は、主席の座右の銘であった以民為天の思想を継承し、さらに深化・発展させた以民献身、人民大衆第一主義政治を全面的に具現して社会の一心団結を一層固め、人民により裕福で文明な生活条件と環境を整えています。

。

今朝鮮では創造と建設の大繁栄期がもたらされている中で国の面貌が一新され、経済が活性化されて発展しており、宇宙産業をはじめいろいろな分野でめざましい成果が達成されています。

金正恩閣下は、中国、ロシア、米国など大国との電撃的かつ果敢な対外活動によって朝鮮の国際的地位を強化し、世界の政治構図を根本的に変化させ、朝米、北南共同宣言を採択すると同時に強力な自衛的抑止力をもって朝鮮半島と地域、世界の平和と安全を守護しました。

今日、朝鮮民主主義人民共和国は傑出した偉人金正恩閣下のご指導のもと名実ともに強国として世界政治の中心に堂々と立っています。

親愛な皆様、

前でも言及しましたが、社会主義朝鮮の始祖であり、人類の太陽である 金日成主席の尊名と業績は歳月の流れとともにより輝くであろうし、先代指導者の思想と偉業をもっとも忠実に継承している金正恩閣下がいるがゆえに、社会主義強国建設と国の統一をめざした朝鮮人民の正義の偉業と世界の自主化偉業は必ず勝利するでしょう。

金日成主席の生誕110周年とともに、金正恩閣下が朝鮮の党と国家の最高指導者として推戴された10周年を迎える意義深い時期に開催された今回の慶祝舞台が朝鮮の偉人の偉大さと業績を永く伝え、輝かすための有意義な契機として成功裡に行われることと確言します。

ありがとうございます。

白頭山の偉人を称える国際祝典組織委員会 共同委員長
朝鮮統一支持アンアメリカ・カリブ地域委員会 1副委員長
ヘスス・アントニオ・カルロス・エルナンデス